

#### Réunion du CA du 6 septembre 2022

- Un trombinoscope des membres du CA sera mis en ligne
- Recrutement de Egor LISITSYN pour la Régie et de Arthur SCHWEISGUTH pour le service civique
- Suite au malaise d'un enfant lors du concert au Zenith, le protocole simplifié sera transmis aux animateurs et encadrants
- La cotisation réduite sera acceptée pour les parents ayant des difficultés financières, sur présentation des pièces justificatives au trésorier de l'association.

#### Réunion du CA du 11 octobre 2022

- Intégration de 2 nouveaux membres du CA : Anne-Gaëlle FONTICHEFF et Catherine OUDOT.
- La liste des Commissions avec les coordonnées du référent membre du CA, ainsi que la liste des membres actifs de chaque commission sera mise en ligne prochainement.
- AG sur les finances est programmée le 24 novembre à 19H30 au Grenier
- Distribution gratuite des goodies restants à chaque enfant lors du stage de rentrée à Oberbronn
- La commission « réflexion » présentera ses travaux aux membres du CA lors de la réunion du 12 décembre 2022.
- La tournée des enfants se ferait à Vienne en Autriche. Les ados et les hommes en Espagne ou en Italie.
- Concert dirigé par Luciano pour les 70 ans du Parlement Européen. Une classe de collège de chacun des 27 pays devrait participer à ce concert le 30 mai 2023.

#### Réunion du CA du 12 décembre 2022

- Pas de compte-rendu de la commission « Reflexion », problème de communication.
- Les 25000€ obtenus en dédommagement de l'annulation du vol Strasbourg-Amsterdam en avril dernier, seront affectés au financement des tournées de cette saison. Ceci pourrait éviter l'appel au complément de don habituel.
- Un projet d'enregistrement d'un nouveau CD est évoqué. Il se ferait en partenariat avec l'Orchestre du Rhin.
- Soucis de relève au sein de la commission « Communication » - tâches trop importantes. Il faut étudier une solution externe.
- La tournées des ados et hommes se fera à Palma et à Barcelone.
- L'AG financière a vu la présence de seulement 3 membres sur les plus de 250 parents membres de notre association. Illustration de la faible implication des membres.
- Flûte Enchantée. L'opéra nous a offert des places à la pré-générale. Sur 16 enfants inscrits, seuls 3 sont venus. Les 13 manquants ne se sont même pas excusés !! Ils n'auront pas accès à la prochaine générale.
- Faible disponibilité des membres de la commission « Convivialité ». C'est Maria qui assure les défections....
- Soucis de remplacement des professeurs de classes CHAM en cas d'absence.